

Unternehmen in Kanada. Die Ausstellungsleitung ist seit
einigen Jahren Deutschland gegenüber freundlich eingestellt.
(Vgl. Bericht vom 23. Februar 1928 - J. Nr. 175). An sich
würde es natürlich dem deutschen Ansehen in Kanada sehr
den 20. März 1929.

308.

Inhalt: Ausstellung Toronto
fragt an, ob Graf Zeppelin
anlässlich der in der letzten
Augustwoche abzuhaltenden
Ausstellung nach Toronto kommen kann.

E i l t

1 Anlage -

gal

Die Canadian National Exhibition in Toronto hat
mit dem abschriftlich beigefügten Schreiben vom 18. d. M.
angefragt, ob bei der diesjährigen Ausstellung, die Ende
August stattfindet, etwa der "Graf Zeppelin" Toronto
besuchen könne. Ueber die Toronto National Exhibition
habe ich wiederholt berichtet. In meinem ersten Berichte
vom 12. September 1922 - J. Nr. 3240 - habe ich die
Bedeutung der Toronto Ausstellung geschildert. Der letzte
Bericht über die Ausstellung ist vom 21. September 1928 -
J. Nr. 926 -. Es ist zweifellos das bedeutendste derartiger
Unternehmen in Kanada. Die Ausstellungsleitung ist seit
einigen Jahren Deutschland gegenüber freundlich eingestellt.
(Vgl. Bericht vom 23. Februar 1928 - J. Nr. 175). An sich
würde es natürlich dem deutschen Ansehen in Kanada sehr
förderlich sein, wenn der "Graf Zeppelin" zur Zeit der
Ausstellung Toronto besuchen könnte. Ob dies möglich
ist, vermag ich natürlich nicht zu übersehen.

Das Auswärtige Amt beehre ich mich zu bitten,
mich nach Benehmen mit Herrn Dr. Eckener möglichst bald
zur Beantwortung der Anfrage der Canadian National Ex-
hibition in Toronto in ~~den~~ Stand setzen zu wollen.

An

das Auswärtige Amt

gez. Kempff.

B e r l i n.